



James Petras

Imperialismo y barbarie

El imperio estadounidense, influenciado por oscuros intereses de asociaciones sionistas y corporaciones sin escrúpulos, ha cometido a lo largo y ancho del mundo una infinidad de violaciones de los Derechos Humanos: ha armado grupos paramilitares, aupado al poder a dictadores, patrocinado golpes de estado y promovido, además, escabrosas estrategias empresariales para tratar de frenar su propia decadencia económica. Las revueltas que está viviendo el mundo árabe, las guerras en Oriente Medio, la tensión entre Estados Unidos y China o el auge del socialismo en América Latina son fruto de su oscuro accionar. James Petras viene a señalarnos, desde una perspectiva socialista radical, de quién son las manos que tejen las redes de poder que mueven el mundo y las alternativas actuales al imperialismo y la barbarie

250 pág. 18,00€

ISBN 978-84-8136-463-7



9 788481 364637

James Petras (Boston, 1937) es licenciado en Sociología por la Universidad de Boston y realizó su tesis doctoral en Chile (1966). Fue miembro del Tribunal Russell contra la represión en América Latina (1973-1976), junto a Julio Cortázar y Gabriel García Márquez, entre otros. Posteriormente, participó en la Liga para los Derechos de los Pueblos. Activista de renombre internacional, es conocido por sus estudios sobre el imperialismo, la lucha de clases y los conflictos latinoamericanos.

Sobre esos y otros temas ha editado más de 30 libros y centenares de artículos, traducidos a múltiples lenguas. En Txalaparta ha publicado *Escribiendo historias*.

